

**STUDI DESKRIPTIF MENGENAI *SELF CONCEPT* PADA
MAHASISWA FAKULTAS PSIKOLOGI YANG SEDANG
MENGONTRAK MATA KULIAH USULAN PENELITIAN
LANJUTAN DI UNIVERSITAS "X" KOTA BANDUNG**

SKRIPSI

Diajukan untuk Menempuh Ujian Sarjana Pada Fakultas Psikologi
Universitas Kristen Maranatha

Disusun oleh :

Natasha Drizky Meutia

1030118



**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2016**

PERNYATAAN ORISINALITAS LAPORAN PENELITIAN

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : NATASHA DRIZKY MEUTIA
NRP : 1030118
Fakultas : Psikologi UK Maranatha

Menyatakan bahwa laporan penelitian ini adalah benar merupakan hasil karya saya sendiri dan bukan duplikasi dari orang lain.

Apabila pada masa mendatang diketahui bahwa pernyataan ini tidak benar adanya, saya bersedia menerima sanksi yang diberikan dengan segala konsekuensi sesuai dengan peraturan Menteri Pendidikan Nasional RI No. 17 Tahun 2010.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandung, 17 JUNI 2016



NATASHA DRIZKY MEUTIA

1030118

PERNYATAAN PUBLIKASI LAPORAN PENELITIAN

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : NATASHA DRIZKY MEUTIA
NRP : 1030118
Fakultas : Psikologi UK Maranatha

menyatakan bahwa :

7. Demi pengembangan ilmu pengetahuan menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (*Non-Exlusive Royalty Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul :

” STUDI DESKRIPTIF MENGENAI *SELF-CONCEPT* PADA MAHASISWA FAKULTAS PSIKOLOGI YANG SEDANG MENGONTRAK MATA KULIAH USULAN PENELITIAN LANJUTAN DI UNIVERSITAS 'X' KOTA BANDUNG”

8. Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak menyimpan, mengalihmediakan/mengalihformatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*data base*), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya dalam bentuk softcopy untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta.
9. Saya bersedia menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Bandung, 17 JUNI 2016



NATASHA DRIZKY MEUTIA
NRP. 1030118

KATA PENGANTAR

Puji syukur dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Allah SWT untuk segala berkat, penyertaan dan karuniaNya selama ini, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas Usulan Penelitian yang berjudul “Studi Deskriptif Mengenai *Self Concept* Pada Mahasiswa Fakultas Psikologi Yang Sedang Mengontrak Mata Kuliah Usulan Penelitian Lanjutan Di Universitas ”X” Kota Bandung”. Tugas ini diajukan untuk memenuhi syarat menempuh sidang sarjana di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.

Peneliti sangat menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna, mengingat keterbatasan kemampuan peneliti. Oleh karena itu, peneliti bersedia menerima kritik dan saran yang bersifat membangun agar peneliti dapat memperbaiki penelitiannya, dan menjadikan penelitian ini lebih baik dan lengkap lagi.

Dalam melakukan penelitian ini, peneliti banyak mendapatkan bantuan, bimbingan, dukungan serta dorongan semangat dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. DR. Irene Prameswari Edwina., M.Si., *Psikolog* selaku dekan Fakultas Psikologi Universitas Maranatha Bandung.
2. DR. Irene Prameswari Edwina., M.Si., *Psikolog* selaku dosen pembimbing utama dan dosen wali peneliti yang telah meluangkan banyak waktunya untuk membimbing, mengoreksi dan memberikan masukan serta bantuan selama penyusunan penelitian ini.

3. Roseilla Nora Izaach, S.Psi., M.A. selaku dosen pembimbing pendamping yang telah meluangkan banyak waktunya untuk membimbing, mengoreksi dan memberikan saran serta bantuan selama penyusunan penelitian ini.
4. Bapak/Ibu dosen Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah mengajarkan dan memberikan ilmu pengetahuan yang berharga selama peneliti menempuh pendidikan di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.
5. Segenap *staff* Tata Usaha dan Perpustakaan Universitas Kristen Maranatha.
6. Rekan-rekan mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha yang sedang mengontrak mata kuliah Usulan Penelitian Lanjutan.
7. Mama, Nenek, Tante, Kakak dan keponakan tercinta yang telah memberikan banyak kasih sayang serta doa selama ini.
8. Teman dekat peneliti yaitu, Mas Andre yang selalu memberikan bantuan, dorongan, doa serta kasih sayangnya selama ini.
9. Dan terakhir untuk kawan-kawan terkasih yang sudah memberikan dukungan kepada peneliti yaitu, Arkis, Putri, Yaya, Ossa, Delly, Susanti Rahayu, Hilda Noviana, dan kawan-kawan lain yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Akhir kata, semoga penelitian ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kemajuan pendidikan dalam bidang Psikologi di Indonesia.

Bandung, Juni 2016

Peneliti